



*Un élève découvre les fonds marins avec un casque de réalité virtuelle*

## Un musée en pleine nature

À Opunohu, au fond de la baie, le Fare Natura ressemble à un coquillage, habillé de panneaux solaires. Après avoir traversé la passerelle, on est accueilli dans l'éco-musée par un tiki de corail très ancien, une pièce rare retrouvé dans la vallée.

### **Des animaux légendaires, ou moins...**

Puis trois immenses panneaux parlent des légendes de Moorea dont celle d'un lézard jaune abandonné par ses parents, qui a trouvé refuge à Moorea, qui signifie l'île du lézard jaune. Des chatons recueillis par le musée viennent dire bonjour aux visiteurs et les enfants s'amuse avec eux au lieu de s'intéresser aux explications du

guide et aux aquariums qui montrent les différentes espèces de la faune de l'île.

### **un musée viable ?**

Le but de ce musée est d'apporter des connaissances culturelles et scientifiques aux publics scolaires, mais aussi aux touristes qui viennent visiter l'île en nombre.

« L'année dernière, avec le COVID, ça a quand même bien fonctionné, nous dit M. Hiro, guide au musée. C'est maintenant notre deuxième année, et nous allons voir si le Fare Natura fonctionne ou pas. Là, c'est la saison basse, mais il y a toujours une saison haute ».



## Journée sportive pour les 6<sup>e</sup> !

Ce mercredi 21 septembre, tous les élèves de 6<sup>e</sup> du collège, accompagnés par les enseignants d'EPS, sont venus très tôt sur le terrain de Pihaena, pour pratiquer différents sports : il s'agissait de les sensibiliser à la pratique sportive au collège, et de les encourager à participer à l'association sportive. C'est une journée organisée par l'USSP, l'union du sport scolaire polynésien.

### Une belle organisation

Les élèves sont répartis en plusieurs groupes, et le professeur d'EPS leur explique les règles pour participer à chaque atelier : basket, rugby, lancer de vortex, une sorte de volant qu'on

lance à la main... Jusqu'au terrible parcours des aitos ! Il faut courir, ramper, sauter dans des cerceaux, slalomer, et tout ça, le plus vite possible.

### On s'est bien amusés !

À 10h, c'est l'heure du goûter dans la tribune du stade, et les élèves repartent courir. « Je suis très contente d'être venue ! On s'est bien amusés ; on a pu être en plein air et on n'a pas fait de travail ! » a dit une élève à la fin des activités.

Une super matinée dans la bonne humeur, on espère en tout cas que ça se reproduira l'année prochaine.